

# *Incrementan en Cuba producción de lejía*

---



Villa Clara, Cuba, 7 abr (RHC) La planta cloro-sosa de Sagua la Grande en la provincia central cubana de Villa Clara incrementa actualmente la fabricación de lejía y la distribuye por el país ante la necesidad de productos de higienización para frenar el avance de la Covid-19.

Antonio Edel Marín, trabajador de la brigada de química ligera, informó que elaboran más lejía que lo programado, pues su norma es de 4 mil galones de 5 litros y producen diariamente 4 mil 700, lo que equivale a un camión completo.

Emilia Saavedra González, secretaria de la sección sindical en la Planta Cloro-Sosa, añadió que el centro cuenta con 96 trabajadores afiliados y 37 directamente participan en el envase de la lejía.

La industria de Sagua la Grande también garantiza la materia prima necesaria para la elaboración del hipoclorito de sodio y otras sustancias de higienización indispensables en la prevención del nuevo coronavirus. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/219033-incrementan-en-cuba-produccion-de-lejia>



**Radio Habana Cuba**